## **Doce Pares Eskrima**

Diese seit einem Jahr bestehende Gruppe des MTV Altendorf wurde am 16.01.2010 mit einem Eröffnungslehrgang unter der Leitung des Bundestrainers Hubert Mayr gegründet. An diesem Eröffnungslehrgang nahmen 51 Sportler teil. Aufgrund dessen, dass sich 4 Trainer während der Übungsphasen um die aktiven Sportler kümmerten, konnten alle Fragen der Sportler für die das Doce Pares Eskrima "Neuland" war, zeitnah beantwortet werden.

Zu den Teilnehmern gehörten Kampfsportler befreundeter Vereine, sowie viele Sportler die einfach Interesse hatten, diese in Deutschland noch sehr exotische, philippinische Kampfsportart kennen zu lernen. Auch für eine Stärkung in der Pause war gesorgt. Ute Loh und Claudia Rahn sowie unser Vorstand hatten für diesen Zweck eine kleine Cafeteria eingerichtet :O).



Gruppenfoto Eröffnungslehrgang 16.01.2010

Beim ersten regulären Training eine Woche später, waren es dann 16 Sportler, die das Doce Pares Eskrima näher kennen lernen wollten. Die Gruppe ist im Laufe des Jahres auf 36 Eskrimadores angewachsen. Als Eskrimadores bezeichnet man die Personen, die Eskrima ausüben. Die Gruppenmitglieder sind Männer und Frauen im Alter zwischen 18 und 55 Jahren und haben zum Teil Erfahrungen in anderen Kampfsportarten. Wobei Vorkenntnisse im Kampfsport zur Teilnahme am Training nicht erforderlich sind. Einzige Vorraussetzung für die Teilnahme am Eskrima-Training, ist ein Mindestalter von 18 Jahren.

Um ihre Kenntnisse und Fähigkeiten zu erweitern nahmen die Eskrimadores im Laufe des Jahres an einigen Fortbildungslehrgängen Bundes- und Europa weit Teil z.B. 05/2010 Balve/ Sauerland; 06/ 2010 Utrecht/ Holland; 09/2010 in Bad Oeynhausen sowie Antwerpen/ Belgien und 11/2010 Georgsmarienhütte, sowie dem alle 2 Jahre in Deutschland stattfindenden Doce Pares Europa Camp im Landessportzentrum Mecklenburg Vorpommern in Osterburg von 24.10.10 – bis 29.10.10. An dem Sportler aus 6 verschiedenen Ländern teilnahmen.



Wettkampftraining im Eskrima Europa Camp Osterburg

Zu den Höhepunkten des Jahres gehörte die Teilnahme an zwei Fortbildungsmöglichkeiten im Ausland. Die Teilnahme der Gruppe an dem einmal jährlich stattfindenden Knifeday in Utrecht/ Holland.



Teilnehmer unserer Gruppe mit Frans Stroeven (6. Dan Doce Pares Eskrima) am Knife Day in Utrecht/ Holland

An dem es wie der Name schon sagt, Rund um das Thema: Messer und Verhalten bei Messerangriffen ging und die Teilnahme an einem Lehrgang in Antwerpen/Belgien mit den Inhalten Stock, Messer und waffenlose Selbstverteidigung unter der Leitung eines 6. Dan im Doce Pares Eskrima.

Ende des Jahres nahmen erstmalig einige Gruppenmitglieder an einer Gürtelprüfung beim Bundesprüfer teil und bestanden ihre Gelbgurt-Prüfung mit einem wirklich guten Ergebnis.

So das es jetzt die ersten 8 Gelbgurte in der Eskrima Gruppe gibt. Diese sind Mirco Cimander, Ernst-August Floto, Jörn Lönneker, Jörg Ohlbrock, Rohit Patel, Fabian Schulz, Leif Schregel, Stefan Siebert.

Auch der gesellige Teil kam im Laufe des Jahres nicht zu kurz. So organisierten die Gruppenmitglieder z.B. 04/2010 Spartenbowlen mit Tanz in den Mai; 05/2010 eine Vatertagswanderung mit anschließendem Grillen. Wozu extra ein Bollerwagen

beschafft und umgebaut wurde; Teilnahme am Vereinsschießen im Rahmen des Altendorfer Sommerfest.06/2010 Man (Frau) traf sich im Sommer während der WM zum gemeinsamen Public Viewing. 07/2010 Spalierstehen in Aerzen zur Eheschließung eines Gruppenmitglieds und natürlich wurde auch eine gemeinsame, sehr gesellige Weihnachtsfeier organisiert.



Trainingsfoto der Eskrimadores vom letztenTraining in 2010

## Vorschau 2011:

Im nächsten Jahr werden von der Doce Pares Eskrima Gruppe 2 Lehrgänge in Holzminden mit hoch karätigen Trainern ausgerichtet.

Am 15.01. zum einjährigen Bestehen der Eskrima-Gruppe mit dem Bundestrainer Hubert Mayr und am 14.05. ein Lehrgang unter der Leitung von Frans Stroeven. Frans Stroeven ist 6. Dan und Repräsentant des Doce Pares Eskrima in Europa. Beide Lehrgänge sind für Neueinsteiger im Bereich Kampfsport und Kampfsportler mit Vorerfahrung geeignet.

Ein weiter Höhepunkt des nächsten Jahres wird die Teilnahme unserer Gruppe an einem 3 tägigen Lehrgang unter der Leitung eines 6. Dan in der Schweiz/ Luzern sein. Zu diesem Lehrgang hat uns ein befreundeter Schweizer Verein eingeladen. Mit dem Angebot, ein paar Tage eher an zu reisen und unter ortskundiger Führung Luzern kennen zu lernen.